



CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



Noviembre de 2015.

ESTIMADO COMPAÑERO/A:

Comenzamos el undécimo mes, y nos sentimos complacidos del trabajo realizado en lo que va del año, viendo el futuro con mucho optimismo y con la visión de que vienen eventos trascendentes y de gran significado para nuestra institución Corte de Cuentas.

Permítanme hacer un recuento de los sucesos del mes que recién concluye: destaco la firma de un convenio con el Ministerio de Educación para ejecutar el Programa de la Contraloría Social Escolar, el cual echaremos a andar a partir del próximo año; y la activación del trabajo de los comités y equipos de apoyo conformados para la implementación en nuestra institución de las Normas Internacionales de las Entidades Fiscalizadoras Superiores, ISSAI.

Se concluyó el proceso de divulgación del Plan Estratégico Quinquenal 2015-2019, con la seguridad de que el cien por ciento del talento humano lo conoce, lo ha interiorizado y lo echará a andar con éxito.

El Departamento de Control de Inversión Pública (DECIP) continuó divulgando con el personal de las oficinas regionales, sus funciones y las dos guías creadas para el control de la inversión pública. El CINCAP concluyó el levantamiento del Diagnóstico de Necesidades de Capacitación, por lo que ya contamos con los insumos para formular el Programa de Creación de Capacidades del próximo año.

Resalto entre las actividades de capacitación de octubre, la conferencia magistral sobre el proceso sancionatorio y el cuarto diplomado de Derecho Constitucional y Motivación de la Sentencia en la que participó el Área Jurisdiccional, así como los esfuerzos de capacitación de servidores de la administración pública, a quienes se les facilitaron seminarios sobre la Ley de la CCR, entre otros. Este presidente tuvo el honor de dictar una conferencia sobre el marco que rige nuestra actuación, en el Colegio de Altos Estudios Estratégicos (CAEE); y otros funcionarios se trasladaron, a otras entidades con el mismo fin.

A través del Departamento de Participación Ciudadana, y contando con la organización de la Dirección de Comunicaciones, se desarrolló una intensa gira en radioemisoras y televisoras para promover la denuncia ciudadana como mecanismo de transparencia en la gestión pública.

Desde la Clínica Institucional hemos hecho sensibilización y prevención de enfermedades para mantener sano y productivo al talento humano: se difundieron terapias de masajes en las oficinas y el ejercicio físico, así como se realizaron varios eventos para la prevención del cáncer de mama.

También festejamos a los informáticos en su día, e igualmente otorgamos una nueva prestación al dotar al recurso humano masculino de tres camisas, quedando presupuestado el beneficio para el año 2016.

Finalmente, expreso mis felicitaciones por el apoyo y solidaridad demostrada con los familiares de nuestro compañero ordenanza fallecido, y con nuestra compañera auditora, para la repatriación de los restos de su hermano. Sigamos brindándonos apoyo mutuo para afrontar las dificultades. Cada uno desde su cargo contribuye a la consolidación del gran equipo de trabajo que tiene la misión de llevar a la institución hacia la fiscalización con estándares internacionales. Con mis saludos cordiales.


Lic. Johel Humberto Valiente
Presidente

